
　 　

●　事務所/鹿児島県指宿市十二町３７５５　指宿いわさきホテル内　　 ☎0993-22-3088/FAX0993-22-6760

●　例会場/指宿いわさきホテル　　　　　　　  E-mail　ibusuki2730@po4.synapse.ne.jp

《 会 務 報 告 》

(メークアップ者)

22名

告
81.82%

18名

◎

第2825回例会記録（5月23日）

81.82%

池ノ上ガバナーエレクト事務所よりの地区バッチ(1,000円）の注文の回覧をお回ししています。

♦
♦

5/14(日）地区研修・協議会の登録料(10,000円）を集金しています。

2/6トルコ・シリア大地震義援金1人(1,000円）を集金しています。

　連　絡　事　項

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、

　同じく　7/9第9期RLI2730　DL研修のご案内が届きました。

会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成することである。

♢
♢

地区事務所より7/2第1回RAC地区連絡協議会のご案内が届きました。

(株）ウイットから「広報いぶすき」の広告掲載の御案内が届きました。
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池ノ上ガバナーエレクト事務所より7/9第3地域戦略計画推進セミナー登録のご案内が届きました。

集いて図る心は一つ 　　　　　一.真実かどうか ② 奉 仕

 求むるところは向上奉仕 　　　　　一.みんなに公平か ③

♢

多 様 性

 おおロータリアン 　　　　　一.好意と友情をふかめるか ④ 高 潔 性

我等の集い 　　　　　一.みんなのためになるかどうか ⑤

国際ロータリー第２７３０地区

　　　　　　2022-2023年度  　　　　　　　　　　　 RI会長　ジェニファー・ジョーンズ

会長／米永貞嗣　　幹事／梅垣晃一  会長エレクト/小山伸隆

場所：こころの湯

12:30～

令和5年 6月6日(火）

次　週　予　告第2826回例会 令和5年 5月 30日（火）
幹事　梅垣　晃一

  指宿ロータリークラブ週報

四つのテスト

☺

青少年奉仕月間

第2823回（5月9日）
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♢

卓　話

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2825回例会発表分
誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　　
　　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以
上　　　　　　　　無断欠席１０００円・その他

随意

♦

出席数

(欠席者)

指宿市議会議長　下川床いずみ様

ゲストビジター

訂正

◎新宮領・竹﨑・山口・伊地知・小山・  
小園

訂正

出席率

前々回

72.73%

16名

前々回 
  の   
    訂

正

22名

出席義務

出席率

出席数

会員数

当日   　
出席者

出席率

リ ーダ ーシ ッ プ

＜我等の生業＞ <四つのテスト＞ ＜ロータリーの中核的価値観＞

我等の生業さまざまなれど 言行はこれに照らしてから 　 ① 親 睦

米永　貞嗣※

・下川床様

☺
今林　重夫※

梅垣　晃一※

・各種会合の総会の季節、毎日会合が続いている皆さん晴ればれとした気分でしょう。

　前向き前向き‼

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2825回例会発表分

　本日は公務お忙し中指宿ロータリークラブ例会へのご出席誠に有難うございました。

誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　　
　　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以
上　　　　　　　　無断欠席１０００円・その他

随意

・下川床議長様

　本日はお忙しい中、例会へお越し頂き有難うございました。

　貴重なお話楽しく聞かせて頂きました。これからも指宿市の為に頑張って下さい。

　　　　　累計￥355,000今回￥7,000



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

「下川床いずみ議長」昭和53年指宿高校を卒業・昭和63年指宿市青年団連絡協議会副会長・平成元年指宿地区(1市

４町）青年団連絡協議会会長・平成２年指宿市議会議員初当選(８期３2年）・平成１０年指宿市監査委員(２年）

ます。また、出席率も良く来る6月には指宿商業高校の商業セミナーがありますので宜しくお願い致します。

平成12年指宿市議会副議長(2年）・平成18年指宿市議会議会運営委員長(2年）実話ゲストを呼んでお話するのは

第2825回

中々やはり私達例会も新鮮味と活性化をするための仕掛けとして初めまして良い話が聞けて良かったなぁと思い

地区指定を1年間をどういう風な形が今の指宿市は進行しているのかなと言う事をお聞き致したいと思いました。

私の方で簡単にお手元にプロフィールは来ていると思いますが弱感端追ってとなりますがご紹介させて頂きます。

「イマジンロータリー」改めましてこんにちは！5月の第3回例会であります。本日はゲストの下川床いずみ議長を

お招きいたしましてのゲスト例会です。思えばこの年度当初に打越市長に来ていただきいろんな方面で活躍する方々

にほぼ月1回の割合で来ていただきました。本日は最後のゲスト例会となりますが市長と対等な議長が来て頂き今の

令和5年5月23日（火）

卓話

指宿市議会議長(下川床いずみ様）

会長挨拶(米永君）会務報告(梅垣君）

委員会報告（堀之内君）出席報告（野田君）


